## Pressemitteilung

## Ein Blick in die Klassenräume der Waldorfschule Hanau

HANAU Die Freie Waldorfschule Hanau lädt jeden 1. und 3. Freitag im Monat zu einer Informations-Sprechstunde jeweils von 15:00-17:00 Uhr in den Akazienweg 1, 63452 Hanau ein. Hier sind alle interessierten Eltern, Kritiker und Neugierige herzlich willkommen, die mehr über die Waldorfschule in Hanau wissen möchten. Es wird über die Waldorfpädagogik, den Unterricht und die Perspektiven der Waldorfschule Hanau informiert. Zudem besteht die Möglichkeit die Klassenräume und künstlerischen Arbeiten der Kinder zu besichtigen. Die Freie Waldorfschule Hanau wurde im Sommer 2020 gegründet. Hier werden aktuell eine 1. und eine 3. Klasse unterrichtet. Jedes Schuljahr kommt eine weitere erste Klasse hinzu. Anmeldungen werden sowohl für die bereits bestehenden Klassen als auch für die kommenden Jahrgänge gerne entgegengenommen.

Aktuell ist die Freie Waldorfschule Hanau in den ehemaligen Gebäuden der Tümpelgartenschule untergebracht, ab Sommer 2021 wird die Schule auf ein eigenes Schulgelände in der Lehrhöfer Heide umziehen. Hier hat die Schule viel Platz um bedarfsgerecht zu wachsen und den Schülern im eigenen Schulwald kreativen Bewegungsraum zu ermöglichen.

Weitere Informationen finden Sie unter. www.waldorfschule-hanau.de